

Landesrätin Mag.^a Doris Hummer: "Power Girls" wecken das Technik-Interesse bei Mädchen nachhaltig

Vom Power Girl zur Power Frau

(LK) Um Mädchen frühzeitig für technische und handwerkliche Berufe zu begeistern und ihnen den Start in solche zu erleichtern, geht Oberösterreich mit der Aktion "Power Girls" einmal mehr den Weg der Innovation: "Der Fokus des Projektes 'Power Girls' liegt darin, das Interesse der Mädchen an Technik zu wecken", betont Landesrätin Mag.^a Doris Hummer. Schon das fünfte Jahr nehmen Mädchen der zweiten Klasse teil. Die "Power Girls" sind eine Maßnahme im Rahmen des Programms „Innovatives Oberösterreich 2010plus“. "Heuer wurden insgesamt 115 Mädchen „ausgebildet“ - gesamt gibt es bereits 820 Power Girls in Oberösterreich", so die Landesrätin.

"Bisher werden die Potenziale von Frauen im Bereich der Technik und den Naturwissenschaften zu wenig ausgeschöpft. Viele Mädchen haben Talent für und Freude an technischen und handwerklichen Berufen. Doch weil Familie, Schule und soziales Umfeld das Zukunftsbild und damit auch die Berufswahl prägen, bedenken viele gar nicht, dass sie einen solchen Beruf wählen können", so Hummer. "Das Zutrauen in die eigenen Fähigkeiten hat enormen Einfluss auf die Wahl eines Berufes oder Studiums, daher wird im Projekt „Power Girls“ auch auf die Stärkung des Selbstvertrauens großen Wert gelegt."

Die Vielfalt des Bereichs Technik erleben die Mädchen in speziellen Schwerpunktseminaren in oberösterreichischen Wirtschaftsbetrieben, mehreren HTLs, der FH OÖ sowie der JKU Linz. "Ihr habt in Euren Workshops gezeigt, dass ihr die Technik im Griff habt", so Hummer. Eine weitere wichtige Komponente des Projektes ist daher der Kontakt zu Technikerinnen. Weibliche Lehrlinge, Schülerinnen an HTL, Assistentinnen auf der Uni und

Firmenchefinnen geben den Teilnehmerinnen Einblicke in ihren Berufs- bzw. Studienalltag.

Die Aktion "Power Girls" umfasst zwei Bereiche für die teilnehmenden Mädchen:

- ⇒ Teilnahme an drei zweitägigen Workshops
- ⇒ Teilnahme an der unverbindlichen Übung „Powergirls“

Wer mehr über das Projekt „Power Girls“ erfahren möchte, kann sich auf der offiziellen Homepage informieren: <http://powergirls.eduhi.at>